

Pressemitteilung

Ulrich Medical Academy: Neues Portal für professionelle Fortbildung geht an den Start

Ulm, 31. Januar 2022. Bereits seit über zehn Jahren bietet Ulrich Medical Fortbildungen an – anfangs vor allem im Bereich der Wirbelsäulenchirurgie, zwischenzeitlich auch in der Radiologie. Die Zahl der Veranstaltungen wächst ebenso wie die der zufriedenen Teilnehmer:innen. Unter dem Namen „*ulrich medical Academy*“ ist nun ein komfortables Portal online gegangen, in dem die Nutzer:innen ihre Fortbildungen nicht nur buchen, sondern auch individuell verwalten können.

Von „Instructional Spine Courses“ in Kliniken über wissenschaftliche Vorträge auf Kongressen bis hin zu Hands-on-Workshops und Webinaren – das Fortbildungsangebot von Ulrich Medical ist so vielfältig wie fachlich fundiert. Zukünftig sind alle Veranstaltungen auf dem Portal der Ulrich Medical Academy zu finden. Mit ihrem persönlichen Zugang behalten Teilnehmer:innen den Überblick über ihre Buchungen und absolvierten Fortbildungen. Zudem bleiben sie in Bezug auf relevante neue Events stets aktuell informiert. Hervorzuheben ist die Mediathek, die den Zugriff auf Web-Seminare und Aufzeichnungen von Veranstaltungen rund um die Uhr ermöglicht. Ulrich Medical legt größten Wert darauf, die Fortbildungen am Bedarf zu orientieren, deshalb wird regelmäßig Feedback abgefragt: „Wir achten sehr darauf, dass es weder graue Lehrveranstaltungen noch Verkaufsevents sind. An Weiterempfehlungsquoten von über 90 Prozent sehen wir, dass dies bei den Teilnehmer:innen auch so ankommt“, erklärt Klaus Kiesel, Geschäftsführer von Ulrich Medical, und ergänzt: Egal, ob der Schwerpunkt auf wissenschaftlich fundierten Informationen oder bei den Hands-on-Veranstaltungen auf dem Praxiswissen liege – wichtig sei immer, den Teilnehmer:innen ausreichend Raum für Austausch und Networking zu lassen.

Pressemitteilung

Von Wirbelsäulen Chirurgie bis Radiologie, von Präsenz bis Webinar

Die wohl bekannteste Veranstaltung von Ulrich Medical ist das „Spine Academy Meeting“. Es fand erstmals 2014 statt und hat sich seither bei Ärzt:innen aus der ganzen Welt etabliert, die für einen wissenschaftlichen und kollegialen Austausch mit Expert:innen ihres Fachbereichs nach Ulm kommen. In jüngster Vergangenheit wurden vor allem Webinare als Veranstaltungsformat mit ins Repertoire aufgenommen und die Fortbildungsangebote für Medizinisch-Technische Radiologieassistent:innen ausgebaut. Für Handelspartner:innen in aller Welt bietet die Ulrich Medical Academy Schulungen, Webinare und Veranstaltungen in unterschiedlichen Sprachen und zu zahlreichen Fachthemen an.

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com> und <https://academy.ulrichmedical.de/de>

Textumfang: 2.564 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Über ulrich medical

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Wirbelsäulensysteme und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen feiert im Jahr 2022 sein 110. Jubiläum und beschäftigt international ca. 500 Mitarbeiter:innen. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“ und ist damit eines der wenigen in der Branche, das seine Produkte konsequent in Deutschland entwickelt und herstellt. ulrich medical wurde im Januar 2020 erfolgreich MDR-auditiert – als einer der ersten Medizintechnik-Hersteller in Deutschland. Darüber hinaus zeichnete das F.A.Z.-Institut ulrich medical als einen der „Innovationsführer Deutschlands 2020“ aus.



Youtube-Kanal: <https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Eindrücke von Fortbildungsveranstaltungen der Ulrich Medical Academy:
<https://www.youtube.com/watch?v=oGxZa3akZLw>

Pressemitteilung

Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Bild 1: Bei den Weiterbildungs-Veranstaltungen von Ulrich Medical stehen Erfahrungsaustausch und Wissenstransfer im Fokus

Bildnachweise: ulrich medical



Bild 2: Funktionsweise und technische Details werden bei Events von Ulrich Medical direkt am Gerät demonstriert und erklärt

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de